



Masterhacks - La compañía Oculus, subsidiaria de Facebook, planea el lanzamiento de un nuevo equipo de gafas de bajo costo para 2018, según reportó Bloomberg.

Este dispositivo sería menos poderoso que el actual Oculus Rift, debido a que será independiente de una computadora externa que pueda procesar gráficos de alto rendimiento, y por lo tanto, su precio bajó de 400 a 200 dólares.

La compañía pretende que el nuevo equipo no requiera de un teléfono o computadora para funcionar, para permitir así que los juegos de Realidad Virtual sean más simples y los videos de 360 grados más accesibles sin tener que comprar un equipo completo con valor de más de 1,000 dólares.

Además, según el reporte, las gafas se están desarrollando en asociación con Xiaomi.